

Doppelmeisterschaft F1 und E1



Am Samstag den 25.06. war bei der JSG Dreiburgenland wieder mal Party angesagt. Gleich zwei Meisterschaften konnten mit der Jugend am Preminger Sportplatz gefeiert werden.

*Mit der E1 gings ab 10.30Uhr los, die Gegner waren die Kids aus Neuschönau. Man war gewarnt, da man im Hinrundenspiel gegen sie, noch die einzige Niederlage der Saison einstecken musste. An diesem Tag spielte das Team unter Trainergespann Lindner Andreas und Wecker Ralf aber wie aus einem Guss. Gefühlt ging es deshalb nur in eine Richtung, nämlich ins gegnerische Tor. Somit schickte man die einzige Mannschaft die uns noch die Meisterschaft streitig machen konnte mit 11:1 nach Hause. Da es für die E1 auch das letzte Heimspiel der Saison war, feierte man danach mit Pizza den Saisonabschluß. In kleiner Runde wurden dann noch unser beiden Meistertrainer verabschiedet. Die Jugendabteilung unserer drei Vereine, die Eltern, aber vor allem unsere Kinder danken ihnen für ihre erfolgreiche Trainerarbeit – **Danke!!!***

Ab 11:30 Uhr spielte dann unsere F1 groß auf. Zu Gast war das Team aus Ringelai. Auch hier musste man zuvor Auswärts die einzigen Punkte durch ein Remis liegen lassen. Durch eine souveräne Mannschaftsleistung unserer F1-Spieler war aber diesmal ein Sieg zu keiner Zeit gefährdet. Ein Endstand von 8:1 spricht für sich, unsere F-Trainer Möginger Mike, Geier Wolfgang und Uhrmann Christoph können mit dem Ergebnis mehr als zufrieden sein. Bei der kommenden Abschlußfeier der F-Jugend wird dies mit Sicherheit nochmal gewürdigt.